
(3) 自治会の集会所や公民館がより安全な場所であるよ
うに、耐震基準を2000年まで上げて耐震診断の補助
をしてはどうか

３ 避難所の耐震化について

(1) 本巣市指定避難所の耐震化はすべてできているか

(2) 本巣市指定緊急避難場所の耐震化ができているか市
は把握しているか

２ 第２期ＧＩＧＡスクールについて

(1) 本巣市のＩＣＴ教育は全国や近隣の学校と比較する
とどのような状況か

(2) 第２期端末選定はどのように行うか、予算はどうな
るか

２
髙橋知子

(一問一答)

１ 根尾学園の今後について

(1) 通学の補助として、南部地域からのスクールバスや
樽見鉄道の補助など、根尾地域以外からも通学でき
るようなサポートの考えは

(2) 根尾地域以外からも進学しやすくなるように、教育
移住や教育留学のような制度などをつくる考えは

(3) 自然をより活かした体験学習を増やす、イエナプラ
ンの認定校を目指すなど、教育への関心が高い子育
て世帯へ分かりやすい特色を増やしては

(1) 現状の診療日や診療科目と近年の一般会計からの繰
入金の状況は

(2) 今回変更になった内容は

(3) 今後の計画はあるか

３ 自転車用ヘルメットの助成について

(1) 本市で取り組んでいることはあるか

４ 国民健康保険診療所について

２ 障がい者福祉について

(1) 本市にあるＡ型及びＢ型就労事業所の施設数及び定
員は

(2) 本市の市民に与える影響はあるか
１

吉村知浩
(一問一答)

１ 新庁舎開庁について

(1) 今までの分庁舎方式で行っていたことが統合された
ことで生まれた変化はあるか

(2) 良好な職員同士の関係構築に際し、取り組んだこと
はあるか

(3) 今後の課題は
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(4) 今後、人件費や光熱費等の増加に伴い組合への負担
金増加が懸念されるが、市の見解は

(5) ５～１０ℓ用の可燃物ごみ収集袋を作成することは。
また、ばら売りを導入し、レジ袋として使用するこ
とについての見解は

(1) 可燃ごみの排出量および組合への負担金の推移は

(2) 可燃物ごみ収集袋一枚当たりの経費内訳は(製作費、
取扱店委託料等）

(3) 令和５年度における可燃ごみ一袋を処理するのに要
する費用は

(3) 利用されていない施設の維持管理費は

(4) 市所有の利用されていない土地、施設についての今
後の方向性は

２ 可燃物ごみ収集袋について

５
髙橋時男

(自民結いの風)

(一問一答)

１ 現在利用されていない市の遊休資産について

(1) 市所有の土地、施設等の現状は

(2) 現在、利用されていない施設の数は

(1) 子どもの手による子ども権利条例を制定する意義は

(2) 子どもたちが自分の条例を作り、それぞれの学校で
条例案をまとめたと聞いているが、どのような内容
が出ているのか

(3) 今後、本巣市子どもの権利条例制定に向けての流れ
は

(3) 本巣市合併２０周年の中でも、ホープ防災リーダー
である中高校生たちの防災のブースは、特に市民へ
広げてほしいと感じたが、今後の展開は

２ 児童の権利に関する条例について

(2) 今後の具体的な利活用はどのようなものか

４
片岡孝一

(一問一答)

１ 地域との交流を深め、未来の育成者を育てる方法に
ついて

(1) 清流の国ぎふ2024国民文化祭のオープニングでの中
学生の合唱や、未来への文化継承の文楽や雅楽など
の企画を来年度以降も継続できないか

(2) モレラでの本巣市合併２０周年のような企画は、地
域活性化や地域交流を深める良い機会となるが今後
もこのような企画ができないか

(2)
５歳児健診を導入する予定は

３ 旧糸貫西幼児園について

(1) 現状の管理状況は

(3) 土地改良区に所属していない地域はあるか

２ 乳幼児健診について

(1) 乳幼児健診はどのようなものがあるか
３

飯尾龍也
(一問一答)

１ 本巣土地改良区について

(1) 現在土地改良区はいくつあるか

(2) 土地改良区はどのような仕事をしているか
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４ 市営バスの運用方法について

(1) 市営バスの岐阜大学病院や西濃厚生病院に乗り入れ
を検討しては

(3) 本巣インターチェンジの供用開始後の三橋北交差点
付近の渋滞予測は

３ 本巣市の観光ＰＲについて

(1) 東海環状自動車道の開業に向けて船来山古墳群や淡
墨桜の看板やモニュメントの設置予定は

２ 県道長良糸貫線の進捗状況は

(1) ＪＡ糸貫前の横断歩道付近の安全確保は

(2) 東海環状自動車道の完成予定は
７

澤村　均
(日本共産党)
(一問一答)

１ 食の自給率と自然現象について

(1) 本市では天候不順等緊急事態に備えての食糧備蓄を
考える事は出来ないか

(2) 災害や天候不順等で被害を受けた農作物等の生産者
の支援は出来ないか

(3) 長期的に食料自給率を上げる為の生産者を育成する
政策は

２ ふるさと学習について

(1) その後の各学校におけるふるさと学習への取り組み
と成果は。また、交流・議論の場は設けることが出
来たか

(2) 各学校におけるふるさと学習の成果を、地域住民な
ど多くの市民向けにも発信されているか

(2) 水稲へのスクミリンゴガイによる実害はどの程度出
ているか。また、駆除剤スクミノンは実際にどの程
度、使用(補助)されているか

(3) 果樹やその他作物にカメムシの被害が出ているが、
被害状況を把握しているか。また、山林整備を速や
かに進めていく必要性が感じられるが見解は

(4) カメムシ駆除に対して補助支援している自治体があ
るが、本市の補助支援に対する考えは

６
寺町　茂

(一問一答)

１ 害虫等による農業被害対策について

(1) 水生生物調査で糸貫地域と本巣地域の境界部までス
クミリンゴガイの分布が拡大していることが分かっ
たが、農政課関係の調査においての状況は



４ やさしい日本語について

(1) 本市におけるやさしい日本語の認識と今後の取組み
は

(2) 保護者へのお便りや通知書など教育現場における今
後の取組みは

(2) 災害時障がい者支援バンダナ作成の見解は

３ ＧＩＧＡスクール端末の更新について

(1) 来年度以降、更新が必要な端末の台数と適切なデー
タ消去や処分計画についての見解は

(4) 不育症治療助成の見解は

２ 地域防災力向上について

(1) 防災士の組織づくりについての見解は２
今枝和子
(公明党)

(一問一答)

１ 少子化対策について

(1) プレコンセプションケアの認識及びプレコンチェッ
クシートのＨＰ掲載など周知・啓発についての見解
は

(2) プレコンチェック（検診とカウンセリング）費用助
成の見解は

(3) 県事業２５歳対象子宮頸がん検診活用の見解は

(1) 権利条例制定に関わるアドバイザーの選定理由は

(2) 権利条例制定に向けての生徒会サミットや児童会と
の関わりは

(3) 条例制定後（来年度以降）の取り組みは

(1) 子どもの緊急時の受入れ・対応機能の確保はできて
いるか

(2) 今後の障がいがある子どもの緊急対応支援は

３ 本巣市子どもの権利条例について

１
髙橋勇樹

(一問一答)

１ 本巣市のＳＮＳ活用について

(1) ＳＮＳ活用のコンセプト設計は明確か

(2) ＳＮＳ運用の今後は

２ 本巣市地域生活支援拠点事業について
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(3) 経済効果を含め企業誘致の構想は

(4) パーキングエリアの名称を全国的にも知名度を誇る
淡墨桜のネームバリュを活用し、「本巣うすずみパ
ーキング」という名称はどうか

３ 本巣インター開通のチャンスを活かす計画は

(1) モレラ岐阜をキーとした商業地の構想は

(2) 国道157号の渋滞対策は。長良糸貫線の進捗状況は

(1) 人口減少が招くコミュニティの弱体化、人と人のつ
ながりの希薄化が地方の衰退の原因にとの意見もあ
るが、本市での対応策は

(2) 現在、使われていない公共施設の利活用構想はある
か

(3) 社会的につながりを持つことはメンタルヘルスの改
善につながる効果が見込めるが、コミュニティセン
ターを設けるという考えはあるか

(3) 米原市の事例に「隣家の方へ土地・建物を譲渡」と
あったが、そのような対応を推奨する予定は

(4) 今後、空き家に関する相談、家財の整理から売却・
処分、賃貸、解体、土地の売却への流れを一元化し
た相談窓口の設置は可能か

２ コミュニティセンターについて

(2) デジタルツインの導入が効率的で効果的ではないか

４
河村志信

(一問一答)

１ 人口減少時代における空き家問題について

(1) 空き家セミナーにどのような方が参加され、どのよう
な相談をされたのか

(2) 解決策は見出せたか。相談会の成果は

(2) 福祉の行き届いていない若者のニーズを積極的に確
認する取組が必要ではないか

３ 防災でのDXの取組について

(1) 災害発生時の被害の確認方法は

(4) 来訪者の増加のため、そして混乱を防ぐため、デジ
タルマップの早急な導入が効果的ではないか

２ 生きづらさを抱える若者の支援について

(1) 福祉全般におけるアウトリーチ支援の取組の現状は

３
髙田浩視

(自民結いの風)

(一問一答)

１
地域経済の現状と今後の取組について

(1) 農産物に多大な被害が発生し収穫量の減少が予見さ
れているが、現状は把握されているか

(2) 来年以降の取組の検討は

(3) 大野町において宿泊施設を含む複合施設の建設計画
が公表されたが、本巣市への効果は
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(2) 独り暮らしの高齢者への対策は

(3) 高齢者、あるいは独居の世帯が、安心して暮らせる
ための今後の対策は

(3) 管理体制の見通しは

２ 高齢者の暮らしを支える対策について

(1) 市の高齢者対策の現状は

(2) 市民の財産であるグランド内所有権が個人の財産と
なったことについて、その責任と今後の市の方針は

６
臼井悦子

(一問一答)

１ 市民活動に伴う旧本庁舎の活用について

(1) 現在の旧本庁舎の状況は

(2) 今後、市民が利用するための対策は

(5) 診療所の慢性的な赤字の改善策は。また、医療機関
まで２０分位で来られる地域に、診療所が必要と考
えるか。必要ならばその理由は

２ 真正中学校グランド内一部の所有権訴訟の状況と今
後について

(1) 市名義の土地でも時効取得は成立するのか。成立す
るならその理由は

(2) 根尾診療所には２名の医師がいるが、その理由と人
件費は

(3) 根尾診療所には１名の技師がいるが、勤務実態とそ
の理由、及び人件費は

(4) 根尾診療所にはＣＴ装置があるが、年間の使用回数
は。使用するには技師が必要か。また、医師では使
用できないか５

鍔本規之
(一問一答)

１ 根尾地域の地域医療を守ることについて

(1) 土曜日の診療が無くなるが、その理由と市民への影
響は


